

Compartir en:



## Tendencias

Sociales 17 dic 2023 - 5:40 p. m.



### ¿Hay especies animales amenazadas por los gatos domésticos en libertad?

Según estudio, son más de 350 especies las que están en riesgo por la presencia de estos felinos en espacios abiertos.



Gato  
Foto: iStock

**L**os gatos, junto a los perros y los peces, son los animales preferidos por el ser humano para tener en casa, sea para cuidarlos y consentirlos o para tareas en el hogar.

*(Únase aquí a nuestro canal de WhatsApp y reciba toda la información económica de Colombia y el mundo).*

## Más noticias de **Entretención**



### ENTRETENIMIENTO

**Las grandes cifras que dejó el estreno de 'Wonka' en América del Norte**



### ENTRETENIMIENTO

**¡Pilas! Lo que debe hacer en casos de intoxicación por consumo de licor adulterado**

Estos felinos han estado acompañando al ser humano desde hace más de 10.000 años, según explica 'National Geographic', en un principio, para combatir plagas de roedores e insectos, hasta el punto de ser considerados animales divinos en diferentes civilizaciones, como la del Antiguo Egipto.

*(Lea: [¿Saldrá del país en fin de año? Estos son los requisitos para viajar con su mascota](#)).*

Sin embargo, el gato sigue siendo uno de los animales carnívoros depredadores más abundantes en la Tierra y, pese a que el ser humano lo ha mantenido a su lado durante milenios, estos no han perdido ciertas características de su naturaleza.

Teniendo en cuenta también que la población de gatos ha estado creciendo, científicos de la Universidad de Auburn, en Alabama (Estados Unidos) asegura que esto puede representar una amenaza para cientos de especies animales en todo el mundo.

*(Le recomendamos: [¿Dónde puede viajar con su mascota en estas vacaciones?](#)).*



Gato  
iStock

El biólogo Christopher Lepczyk, junto a sus colaboradores de la misma alma máter, hicieron el primer estudio de animales cazados por gatos domésticos, encontrando que estos animales domésticos son depredadores naturales de más de 2.000 especies, entre aves, reptiles, mamíferos, insectos y anfibios.

(Además: [Aparece una nueva especie de murciélago en Colombia](#)).

Adicionalmente, de este número de especies, se encontró que el 17 % de estas (casi 350) son objeto de preocupación para su conservación, pues en este grupo están incluidas especies en vía de extinción.

Esto se puede observar en de primera mano en las calles cuando se pueden ver cadáveres de ratas o palomas en conjuntos, parques, plazas, callejones, etc. A modo de ejemplo, los investigadores encontraron que en Australia los gatos matan a más de un millón de pájaros al día.

(Siga leyendo: [El colombiano detrás del Bulldog francés avaluado en 100.000 dólares](#)).



Gato  
iStock

De igual manera, también encontraron que cazan en proporciones parecidas a mamíferos y a reptiles (463 y 431, respectivamente).

Los resultados del estudio, sin embargo, corresponden en su mayoría a datos encontrados en

Australia y América del Norte, mientras que en África y América del Sur están subrepresentado, por lo que se estima que el número real de animales cazados por gatos pueden ser aún mayor.

## PORTAFOLIO



Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO

Reciba noticias de Portafolio desde Google News



GUARDAR

REPORTAR ERROR

SEGUIR ECONOMÍA

## Lo más leído

1

INTERNACIONAL

Ciudad colombiana, entre las mejores para vivir en América Latina

5214

2

REGIONES

Así se verían Cartagena y Cali en 100 años, según la inteligencia artificial

3587

3

FINANZAS

Salario mínimo 2024: en cuánto quedaría si sube el 18 % que proponen centrales obreras

2661

4

GOBIERNO

Hermano de Petro, nombrado en supuesto reparto de bienes incautados por parte de la SAE

2530